

# *Abordan canciller ruso y dirigente de la ONU reforma del consejo de seguridad*

---



Moscú, 29 jul (RHC) El ministro ruso de Asuntos Exteriores, Serguei Lavrov, abordó con la presidente de la 73 sesión de la Asamblea General de la ONU, María Fernanda, la reforma del Consejo de Seguridad de ese órgano.

En una visita de Trabajo a Moscú, María Espinosa también debatió con Lavrov sobre la implementación de la Agenda de Desarrollo Sostenible hasta 2030 y el cambio climático.

Ambas partes reafirmaron su compromiso de fortalecer un patrón mundial multipolar sobre la base de la Carta de las Naciones Unidas y el papel central de la organización mundial en los asuntos internacionales.

Rusia denunció también que Estados Unidos persiste en ignorar las normas del Derecho Internacional al impedir la discusión de una iniciativa para condenar las acciones de Israel contra la comunidad palestina.

La posición destructiva de Washington contra el enfoque de la abrumadora mayoría de la comunidad mundial demuestra una vez más la línea destinada a romper el marco legal internacionalmente

reconocido para un acuerdo en Levante, señala la Cancillería rusa.

Tal avenencia, está consagrada en resoluciones del Consejo de Seguridad de la ONU que también respaldó en su momento Washington, recuerda el ministerio ruso de Asuntos Exteriores.

Al respecto, llamó la atención el discurso en la reunión del Consejo de Seguridad de la ONU el 24 de julio del representante especial de Estados Unidos para negociaciones internacionales, Jason Greenblatt, destaca la entidad rusa.

El funcionario norteamericano para nada ocultó las referencias a la inutilidad de encontrar consenso sobre el conflicto levantino en el marco de la ONU y la inutilidad de las resoluciones relevantes del Consejo en ese caso, destaca el comunicado oficial.

Rusia se mostró convencida de que las acciones unilaterales practicadas por los estadounidenses sin tener en cuenta el derecho internacional no traerán resultado alguno.

Tal posición resulta perjudicial para las perspectivas de una solución justa y duradera del viejo problema palestino-israelí, indicó el comunicado del ministerio de Asuntos Exteriores.

Moscú observa con gran preocupación la continua situación tensa en el proceso de paz palestino-israelí, tomado como rehén por los enfoques unilaterales de Washington.

Una confirmación de esto fue el reciente debate sobre los problemas del Medio Oriente en el Consejo de Seguridad de la ONU, señala la declaración.

El pasado 25 de julio, Estados Unidos bloqueó la adopción de un borrador de comunicado de prensa por parte de las delegaciones de Kuwait, Indonesia y Sudáfrica para condenar la demolición de hogares palestinos en Jerusalén Este, recordó la entidad rusa.

Aquí nos referimos a acciones ilegales desde el punto de vista del derecho internacional del lado israelí en los territorios palestinos ocupados, destaca el comunicado oficial.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/197522-abordan-canciller-ruso-y-dirigente-de-la-onu-reforma-del-consejo-de-seguridad>



**Radio Habana Cuba**